

Bonjour l'ami, vous êtes sur le point de découvrir l'histoire déchirante d'un philanthrope notoirement connu.

Pour aider les autres au détriment de son propre confort.

Il s'appelle Osas fondateur d'Osas media Flex.

Au milieu de l'aide.

Tant d'Australiens pendant la crise des feux de brousse, en Australie, tous ses documents.

Mal placé.

À l'heure actuelle, le gouvernement de Saint-Kitts-et-Nevis lui a offert une exonération d'impôt, la citoyenneté et l'échange d'un don d'osas.

Une offre similaire a été faite à deux personnes notables telles que Bitcoin, Jesus et Ammar, l'influenceur YouTube d'Afrique.

Si vous voulez être, l'un de nous est des héros philanthropiques.

Recontactez la personne qui a partagé ce message avec vous.

Je suis Rudy en direct pour osas mediaflix.

Merci.